
青字は回答　赤字は検討中

令和6年度　第23回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 

事業者

ＣＫＢ

1
①ふじさんエコトピアよりご報告

報告
修理再生室において貸館利用後、机の上に糸くず等が残っていることがあるため水道近くにタオル掛けを設置
しました。掛けているタオルは清掃時に雑巾として利用して下さい。

2

②ふじさんエコトピア利用者（団体）近況報告

報告

4～5ｐ共済事業：９月に神戸小学校の授業協力として紙っと！プロジェクトと共に牛乳パックから再生紙を作
る講座を修理再生室にて実施しました。１０月のエコフェスタには延べ631名が来場しました。
6ｐ自主事業：初めてかわり湯（緑茶風呂）を実施。今後も節目・節目で実施する予定。
7ｐ貸館事業：展示室の利用においてエコマルシェを実施する団体が多かった。
11月24日に屋外啓発ゾーンの新たな活用としてウォーキングフットボールを行うこととなった。興味があれ
ば参加願いたい。
9ｐ～10ｐアンケート内容は各自確認ください。エコチケットの利用者数は９月146名・10月29名。10月は
焼却炉点検による休館日増の影響があり利用者は少なかった。
来年３月には日本製紙さんから提供いただいたセルロースナノファイバーを利用した米粉のパンケーキを作る
イベントも計画中。

3

③令和７年度共催事業について

報告

ご自身が提出した内容と違っていないか確認願いたい。
貸館は実施月の３カ月前から受付が可能になるため、共催事業の日程が未定の場合はその前に申請していただ
くと日程を確保しやすい。（４カ月前くらいが望ましい）
チラシ作成をふじさんエコトピアへ依頼する場合についても早めに依頼いただきたい。
ふじさんエコトピア主催で実施する事業については食材再生室の利用が少なかったので、増やしていく予定。
協力金に関しては同じ内容なら支払いは１回だが、年間を通して実施する一部の事業については、前期・後期
に１回ずつ協力金を支払うように調整した。内容に疑問がある方は個別に相談してほしい。

4
④意見交換
⑤その他

特になし。
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青字は回答　赤字は検討中

令和6年度　 ふじエコ･フェスタ2024 反省会 

事業者

ＣＫＢ

1

ふじさんエコトピアよりご報告

報告

今年度のふじエコフェスタは過去最大規模の出展数となった。あいにくの雨で来場者は631名と、昨年を
下回った。スタンプラリーの景品の提供について感謝申し上げます。当初予定していたスタンプラリー参加
者数（200名）を午前中の段階で超えたため急遽100名分増やし対応した。その他詳細は資料を参照くだ
さい。

2

意見交換（アートスペース富士和紙）

報告

初めて参加したが子供たちが生き生きしていて、いい雰囲気だった。スタッフの対応も良かった。
他団体とのやりとりもあり、横のつながりも感じられて良かった。来年も参加したい。

3

意見交換（妊娠子育てネットふじ）

報告

使えなくなったおもちゃの寄付はゼロだった。森の広場はいつも誰かしら遊んでいたし、昨年も来た方もお
り、やる意義を感じた。出展者一覧に名前が無いので、入れて欲しい。
要望として、最後の終了時は一斉放送をするなどしてもらえれば片付け開始のタイミングにもなる。

4

意見交換（わくわくエコ工作）

報告

親子でリサイクルについて協力する姿が見られてよかった。今年はボランティアさんが多くて、うろうろ
困っているような人が少なかったようだ。
外のスタンプラリー場所が雨でびしょ濡れだったので、もう少し中に入れる様にすべきだった。

5

意見交換（ずこうラボM）

報告

はっぱのスタンプ学校は大人も夢中になっていたのが印象的だった。
スタンプラリーにより色々と廻れるのは良かった。

6

意見交換（渡邉雅子）さん

報告

ゴミ袋で作る防寒着（カッパ）を行った。「作ったカッパを持ち歩いて使います」と言われ励みになった。

7

意見交換（紙っと！プロジェクト）

報告

大昭和紙工産業さんと共同してワークショップを行った。全体的に参加団体も増えてきて内容も充実してき
た模様。また次回も参加して皆さんと協力していきたい。

8

意見交換（富士市のごみを考える会）

報告

EMぼかしを使った生ゴミ減量講座と容器包装のプラで出した先がどうなるかの動画を流したり、ペレット
の展示説明を行った。参加しやすいように牛乳パックで作ったビー玉コロコロゲームで中に呼び込んで、説
明した。
EMぼかしを使った生ゴミ減量講座に関しては、富士市民限定とか正式な申請書と報告書の報告が必要だっ
たりと、来場者にはハードルが高いと感じた。

9

意見交換（ボーイスカウト富士地区）

報告

雨が11時位に降り始めてしまい、スタンプを押したらすぐに館内に戻ってしまう状態だった。
また、飲食ブースが設けられていたが、雨がテント間の隙間から入り込んでしまい、飲食をしに来た人が
テーブルやイスが濡れて使えなかった為、1枚タープにする等考えてほしい。

10

まとめ 今回いただいた意見を参考に、改善すべきところは改善して来年度も素晴らしいエコ・フェスタを開催出来
るように努力していきますので、皆様もご協力をお願いします。
また、配布資料の記載漏れに関しては、修正版を配信いたしますので、ご確認いただきたくお願い申し上げ
ます。
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